
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  A  RESPEITO  DO

ATENDIMENTO NA USF PAULO GOMES ROMEO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  este  gabinete  recebeu  reclamações
quanto ao atendimento na USF “César Augusto Arita”, no bairro Paulo Gomes Romeo.

CONSIDERANDO que esta unidade recebeu pacientes antes
atendidos  na  USF  Jardim  Eugênio  Mendes  Lopes  por  conta  de  fechamento  para
reformas, situação que ainda persiste.

CONSIDERANDO que  esses  pacientes  vem  relatando
dificuldades no atendimento, sendo informados que na unidade do bairro Paulo Gomes
Romeo a prioridade é para o atendimento de síndromes gripais ocasionadas pelo vírus da
Covid-19,  não  obtendo  qualquer  orientação  ou  encaminhamento  quanto  a  afecções
diversas.

CONSIDERANDO que  na  região  ainda  existe  a  UBS  Dom
Mielle, a qual poderia prestar apoio à unidade mencionada quanto ao atendimento de
pacientes oriundos da unidade ainda fechada.   

 
REQUEREMOS na  forma  regimental,  após  ouvido  o

Plenário,  seja oficiado o Prefeito Municipal, por meio da Secretaria da Saúde  para que
nos responda o que segue:

1) Qual é a abrangência do atendimento da USF do Jardim
Paulo  Gomes  Romeo?  A  unidade  está  voltada  prioritariamente  para  atendimento  de
Covid-19?

2) Qual  é  a  orientação  para  os  pacientes  que  buscam
atendimento na unidade para outras afecções de sáude, exceto Covid-19?

3) O atendimento  de  pacientes  da  USF Jardim Eugenio
Mendes  Lopes  é  exclusivo  da  unidade  do  bairro  Paulo  Gomes  Romeo?  Há
direcionamento para a UBS Dom Mielle? Em caso negativo, por qual motivo? 

REQUERIMENTO Nº 618/2022
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Sala das Sessões, 08 de fevereiro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM
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